

Desarrollan en el municipio Antilla Balance Anual del Trabajo Preventivo.

- Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 14:50

Escrito por Comunicadora Institucional Antilla

Visto: 140



Con la convicción de que "En prever está todo el arte de salvar", al decir de nuestro apóstol José Martí, en Antilla se desarrolló el balance de trabajo anual del Grupo Municipal de Prevención Social. Su inicio estuvo amenizado por la presentación cultural del grupo infantil "Renacer", del seminternado Miguel Salcedo Santana.

Desarrollan en el municipio Antilla Balance Anual del Trabajo Preventivo.

- Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 14:50

Escrito por Comunicadora Institucional Antilla

Visto: 140

Se analizaron temas relacionados con la política sobre las personas con conductas deambulante, el alcoholismo, el embarazo en la adolescencia, la atención a discapacitados y el seguimiento a desvinculados, por solo mencionar ejemplos.

Entre las fortalezas que hoy exhibe el territorio se encuentran: el servicio priorizado a 5 madres de hijos con discapacidad severa, la existencia de 13 asistentes sociales a domicilio, el vínculo de 132 comensales al Sistema de Atención a la Familia y el seguimiento a las 123 madres de tres hijos, entre otros logros. Unido a ello, fueron protegidos con prestaciones temporales por la asistencia social todas las personas con discapacidades, miembros de las diferentes asociaciones, identificadas como económicamente vulnerables.

Yuritzza Consuegra Nápoles, especialista principal de prevención del Gobierno Provincial, resaltó la importancia de prevenir desde el consejo popular y reconoció que hoy Antilla tiene un trabajo fortalecido en materia preventiva.

Fueron reconocidos varios grupos, entidades y proyectos, por su meritoria labor durante el 2023, entre ellos: la Dirección Municipal de Trabajo y Seguridad Social, las Direcciones Generales de Educación y Salud, los proyectos "Regalando Amor" y "El Juego de Antilla", además del Grupo de Prevención de Deleyte, entre muchos otros.

Las conclusiones estuvieron a cargo de Carlos Rivero Xique, intendente municipal, quién exhortó a mantener vivo la premisa martiana de que "(...) los peligros no se han de ver cuando se les tiene encima, sino cuando se les puede evitar", y sobre esta base, continuar avanzando.

Desarrollan en el municipio Antilla Balance Anual del Trabajo Preventivo.

- Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 14:50

Escrito por Comunicadora Institucional Antilla

Visto: 140
